

التارىخ: 2025/03/11

اشارة رقم: 156-2025/05

السادة / شركة بورصة الكونت المحترمين

تحية طيبة وبعد،،،

الموض وع: إفصاح عن نتائج اجتماع مجلس ادارة

شركة طفل المستقبل الترفهية العقارية (ش.م.ك) عامة

بالاشارة الى الموضوع اعلاه، وعملاً بأحكام المادة رقم (4-1-1) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر "الافصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، نرفق لكم "نموذج الافصاح عن المعلومات الجوهرية".

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام...

محمد طارق النوري











نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

11 مارس 2025 م	التاريخ
شركة طفل المستقبل الترفيهية العقارية (ش.م.ك) عامة	الشركة
عقد مجلس إدارة شركة طفل المستقبل الترفيهية العقارية (فيوتشركيد) اجتماعه اليوم الثلاثاء الموافق 11 مارس 2025 تمام الساعة 1.30 ظهراً بمقر الشركة (الشويخ – المنطقة الحرة – قسيمة الموافقة وإعتماد جميع البنود المدرجة في جدول أعمال مجلس الإدارة وفيما يلي أهمها: - إعتماد البيانات المالية المجمعة للسنة المالية المنتهية في 2024/12/3. - التوصية للجمعية العامة العادية بتوزيع أرباح نقدية بنسبة 3% من القيمة الأسمية للسهم بواقع 3 فلس عن كل سهم. - التوصية للجمعية العامة العادية بتوزيع أسهم منحة مجانية بواقع 3% من رأس المال المصرح به والمصدر والمدفوع (3 أسهم لكل مائة سهم). - الموافقة على تعديل النظام الأساسي وعقد التأسيس للشركة. واخذ الموافقات اللازمة.	المعلومات الجوهرية
لا يوجد أثر	أثر المعلومات الجوهرية على المركز المالي للشركة

يتحمل من أصدر هذا الافصاح كامل المسوولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بانه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطنة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هينة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الافصاح، وبما ينفي عنها المسؤولية عن أية اضرار قد تلحق باي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق انظمتهما الالكترونية أو موقعهما الالكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

محمد طارق النوري الرئيس التنفيذي







Financial	Results	Form
Kuwaiti C	ompan	y (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية الشركات الكويتية (د.ك.)

Company Name	اسم الشركة
Future Kid Entertainment and Real Estate (K.S.C.P)	طفل المستقبل الترفيهية العقارية (ش.م.ك.ع)

2027-12-51	elect from the list	2024-12-31	ِمن القائمة
------------	---------------------	------------	-------------

Board of Directors Meeting Date	2025-03-11	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
--	------------	---------------------------

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements. Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	نسخة من البيانات المالية المعتمدة نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

	السنة الحالية	السنة المقارنة	التغيير (%)
البيان	Current Year	Comparative Year	Change (%)
atement	2024-12-31	2023-12-31	
صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم et Profit (Loss) represents the amount tributable to the owners of the parent Company	353,648	981,153	(64%)
ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة asic & Diluted Earnings per Share	3.21	8.95	(64%)
الموجودات المتداولة urrent Assets	3,295,686	3,865,564	(14.7%)
إجمالي الموجودات otal Assets	26,991,366	28,481,954	(5.2%)
المطلوبات المتداولة urrent Liabilities	5,477,016	6,533,937	(16.2%)
إجمالي المطلوبات otal Liabilities	12,577,660	13,675,875	(8%)
إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم otal Equity attributable to the owners of the arent Company	14,185,970	14,596,751	(2.8%)
إجمالي الإيرادات التشغيلية otal Operating Revenue	8,063,163	7,980,853	1 %
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية et Operating Profit (Loss)	832,160	1,301,402	(36.1%)
الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع cumulated Loss / Paid-Up Share Capital	لايوجد خسائر متراكمة	لايوجد خسائر متراكمة	-



التغيير (%)	الربع الرابع المقارن	الربع الرابع الحالي	
Change (%)	Fourth quarter Comparative Year	Fourth quarter Currer Year	البيان Statement
	2023-12-31	2024-12-31	
(43%)	(209,382)	(119,035)	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(43%)	(1.91)	(1.09)	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share
14%	1,508,829	1,724,448	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(57%)	(124,736)	(54,133)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
 Increase in the operating revenues for subsidiaries Increase in the cost of operating revenues for subsidiaries. Decrease in general & administrative expenses. 	 الزيادة في الإيرادات التشغيلية للشركات التابعة. الزيادة في تكلفة الإيرادات التشغيلية للشركات التابعة. الإنخفاض في بند المصروفات العمومية وإدارية.

dealing with related parties (value, KWD)	لا يوجد	بنغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	لا يوجد	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)

Total Revenue realized from

Au	ditor Opinion		رأي مر اقب الحسابات
1.	Unqualified Opinion	\boxtimes	1. رأي غير متحفظ
2.	Qualified Opinion		2. رأي متحفظ
3.	Disclaimer of Opinion		3. عدم إبداء الرأي
4.	Adverse Opinion		4. رأي معاكس

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

	نص رأي مر اقب
الايوجد/ None الايوجد / None الايوجد / None	الحسابات كما ورد في
	التقرير
	شرح تفصيلي
	بالحالة التي
	استدعت مر اقب
	الحسابات لإبداء
	الرأي
	الخطوات التي
	ستقوم بها الشركة
	لمعالجة ما ورد في رأي
	مر اقب الحسابات
	الجدول الزمني
Nono /	لتنفيذ الخطوات
لايوجد / None	لمعالجة ما ورد في رأي
	مر اقب الحسابات

Corporate Actions			(a	استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسي
النسبة		القيمة		
3%		KD 343,875.70	توزیعات نقدیة Cash Dividends	
3%		KD 348,739	توزیعات أسهم منحة Bonus Share	
None /لايوجد		None _ لايوجد		
لايوجد/ None		الايوجد/ None		
لايوجد/ None	None /لايوجد	علاوة الإصدار Issue Premium	الابوجد/ None	زبادة رأس المال Capital Increase
الايوجد/ None		لايوجد/ None	تخفیض رأس المال Capital Decrease	

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
FUTURE KID ENTERTAINMENT & REAL ESTATE CO. شركة طفل المستقبل الترفيمية العقارية		الرئيس التنفيذي	محمد طارق النوري



برج الشهيد، الـدور الأول شارع خالد بن الوليد، شرق ص.ب: 25578، الصفاة 13116 الكويت



تقرير مراقب الحسابات المستقل

إلى السادة مساهمي شركة طفل المستقبل الترفيهية العقارية ش.م.ك.ع. المحترمين دولة الكويت

تقرير حول تدقيق البيانات المالية المجمعة

الرأى

لقد دققنا البيانات المالية المجمعة لشركة طفل المستقبل الترفيهية العقارية ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة ("يشار إليهم مجتمعين "بالمجموعة") والتي تتضمن بيان المركز المالي المجمع كما في 31 ديسمبر 2024، بيان الربح أو الخسارة المجمع، بيان التغيرات في حقوق الملكية المجمع وبيان التدفقات النقدية المجمع للسنة المالية المنتهية بذلك التاريخ، والإيضاحات حول البيانات المالية المجمعة، بما في ذلك معلومات السياسات المحاسبية المادية.

برأينا، إن البيانات المالية المجمعة المرفقة تعبر بصورة عادلة، من جميع النواحي المادية، عن المركز المالي المجمع للمجموعة كما في 31 ديسمبر 2024، وعن أدائها المالي المجمع وتدفقاتها النقدية المجمعة للسنة المالية المنتهية بذلك التاريخ وفقاً للمعايير المحاسبية الدولية لإعداد التقارير المالية الصادرة عن مجلس معايير المحاسبة الدولية ("المعابير المحاسبية الدولية لإعداد التقارير المالية").

أساس الرأى

لقد قمنا باعمال التدقيق وفقاً لمعايير التدقيق الدولية. إن مسؤوليتنا بموجب هذه المعايير مبينة بمزيد من التفصيل في الجزء الخاص بمسؤوليات مراقب الحسابات بشأن تدقيق البيانات المالية المجمعة الوارد في تقريرنا. إننا مستقلون عن المجموعة وفقاً لميثاق الأخلاقيات المهنية للمحاسبين ووفقاً للمتطلبات الأخلاقية الأخلاقية الممهنية للمحاسبين ووفقاً للمتطلبات الأخلاقية المتعلقة بتدقيقنا للبيانات المالية المجمعة في دولة الكويت، وقد استوفينا مسؤولياتنا الأخلاقية الأخرى وفقاً لهذه المتطلبات والميثاق الوارد اعلاه. باعتقادنا أن أدلة التدقيق التي حصلنا عليها تعتبر كافية وملائمة لتقديم أساس يمكننا من إبداء رأينا.

أمور التدقيق الرئيسية

إن أمور التدقيق الرئيسية هي تلك الأمور التي، من ناحية حكمنا المهني، كان لها أهمية كبيرة في تدقيقنا للبيانات المالية المجمعة للسنة الحالية. وقد تم استعراض تلك الأمور في سياق تدقيقنا للبيانات المالية المجمعة ككل، وفي تكوين رأينا بشأنه. إننا لا نقدم رأياً منفصلاً حول هذه الأمور. لقد حددنا أمور التدقيق الرئيسية التالية:



تقرير مراقب الحسابات المستقل (تتمة)

> تقرير حول تدقيق البيانات المالية المجمعة (تتمة) أمور التدقيق الرئيسية (تتمة)

اختبار انخفاض قيمة الشهرة

كما في 31 ديسمبر 2024، يوجد لدى المجموعة شهرة بمبلغ 6,882,594 دينار كويتي، نتيجة الأستحواذات السابقة.

يتم الاعتراف بشهرة المجموعة في ثلاث وحدات مولدة للنقد تتمثل في شركة طفل المستقبل للعب وأدوات الاطفال ذم.م. (4,596,762 دينار كويتي)، وشركة الجزيرة للمشروعات الترفيهية ش.م.ك.م. (2,051,733 دينار كويتي)، وشركة ديسكفري السيف ذ.م.م. (234,099 دينار كويتي).

تعتبر اختبارات انخفاض القيمة الشهرة التي تم تنفيذها من قبل طرف خارجي والذي ليس له صلة بالإدارة جو هرية اندقيقنا نظراً لأن تقييم القيمة القابلة للإسترداد للشهرة على أساس قيمة الاستخدام يعتبر أمراً معقداً ويتطلب إصدار إجتهادات تقديرية جو هرية من جانب الإدارة. تستند تقديرات التدفقات النقدية المستقبلية إلى وجهات نظر الإدارة حول المتغيرات مثل النمو في قطاع الاعمال والظروف الإقتصادية ومعدلات التضخم المتوقعة والخصم. بالتالي، وجدنا أن اختبار انخفاض قيمة الشهرة يعتبر من أمور التدقيق الرئيسية.

راجع إيضاح رقم (3.8 و3.12) وإيضاح رقم (7) حول البيانات المالية المجمعة للافصاحات ذات الصلة.

كيف تعامل تدقيقنا مع هذه الأمور

تضمنت إجراءات التدقيق التي قمنا بها تنفيذ ما يلي:

- تقييم دقة تقديرات الإدارة وتقييم واختبار الافتراضات والمنهجيات وتحديد وحدات توليد النقد ومعدلات الخصم والبيانات المستخدمة من قبل المجموعة.
- اختبار أساس إعداد تلك التوقعات والأدلة المؤيدة للافتراضات الأساسية. وتحققنا من صحة افتراضات التدفقات النقدية المستخدمة من قبل الإدارة من خلال المقارنة بالأداء الحالي والحصول على أدلة مؤيدة وابداء الاستفسارات للإدارة فيما يتعلق بافتراضات النمو والأداء الرئيسية.
- تقييم مدى معقولية الافتراضات الرئيسية الأخرى مثل معدل الخصم ومعدل النمو طويل الأجل في نموذج القيمة في الاستخدام.
- وقمنا أيضاً بتقييم مدى ملاءمة إفصاحات المجموعة حول تلك الافتر اضات والتي تم الإفصاح عنها في إيضاح رقم (3.8) وإيضاح رقم (7) حول البيانات المالية المجمعة.

معلومات أخرى

إن الإدارة هي المسؤولة عن المعلومات الأخرى. تتألف المعلومات الأخرى من تقرير مجلس الإدارة (لكنها لا تتضمن البيانات المالية المجمعة وتقرير مراقب الحسابات عنها) والتقرير السنوي للمجموعة، والذي من المتوقع توفيره لنا بعد ذلك التاريخ.

إن رأينا حول البيانات المالية المجمعة لا يشمل الجزء الخاص بالمعلومات الأخرى ولا نعبر عن أي نوع من نتائج التأكيد بشأنها.

أما فيما يتعلق بتدقيقنا للبيانات المالية المجمعة، فإن مسؤوليتنا هي قراءة المعلومات الأخرى الواردة أعلاه عند إتاحتها، وخلال قراءتنا، ناخذ في اعتبارنا ما إذا كانت المعلومات الأخرى غير متوافقة بشكل مادي مع البيانات المالية المجمعة أو معرفتنا التي حصلنا عليها في التدقيق أو ما يظهر خلاف ذلك على أن به أخطاءً مادية.



تقرير مراقب الحسابات المستقل (تتمة)

إلى السادة مساهمي شركة طفل المستقبل الترفيهية العقارية ش.م.ك.ع. المحترمين دولة الكويت

تقرير حول تدقيق البيانات المالية المجمعة (تتمة)

مسؤوليات الإدارة والمسؤولين عن الحوكمة عن البيانات المالية المجمعة

إن الإدارة هي المسؤولة عن الإعداد والعرض العادل لهذه البيانات المالية المجمعة وفقاً للمعايير المحاسبية الدولية لإعداد التقارير المالية وعن أدوات الرقابة الداخلية التي تراها الإدارة ضرورية لإعداد بيانات مالية مجمعة تكون خالية من الأخطاء المادية بسبب الغش أو الخطأ.

عند إعداد البيانات المالية المجمعة، تتولى الإدارة مسؤولية تقييم قدرة المجموعة على الاستمرار في النشاط ككيان مستمر والإفصاح، حيثما انطبق ذلك، عن الأمور المتعلقة بالاستمرارية واستخدام مبدأ الاستمرارية المحاسبي ما لم تنوي الإدارة تصفية المجموعة أو وقف عملياتها أو عندما لا يكون لديها بديلاً واقعياً سوى القيام بذلك.

يتولى المسؤولون عن الحوكمة مسؤولية الإشراف على عملية إعداد التقارير المالية الخاصة بالمجموعة.

مسؤوليات مراقب الحسابات عن تدقيق البيانات المالية المجمعة

إن أهدافنا هي الحصول على تأكيد معقول حول ما إذا كانت البيانات المالية المجمعة ككل خالية من الأخطاء المادية، سواء بسبب الغش أو الخطأ، وكذلك إصدار تقرير مراقب حسابات يتضمن رأينا. إن التأكيد المعقول يعتبر درجة عالية من التأكيد، لكنه ليس ضماناً على أن التدقيق المنفذ وفقاً لمعايير التدقيق الدولية سيُظهر دائماً الخطأ المادي في حالة وجوده. يمكن أن تنتج الأخطاء من الغش أو الخطأ ويتم اعتبار ها مادية، بشكل فردي أو مجمعة، إذا كان متوقعاً أن تؤثر على القرارات الاقتصادية لمستخدميها والتي يتم اتخاذها بناءً على هذه البيانات المالية المجمعة.

كجزء من تدقيقنا وفقاً لمعابير التدقيق الدولية، اتخذنا أحكاماً مهنية وحافظنا على الحيطة المهنية خلال أعمال التدقيق. كما قمنا بما يلي:

- تحديد وتقييم مخاطر الأخطاء المادية في البيانات المالية المجمعة سواء كانت ناتجة عن الغش أو الخطأ، ووضع وتنفيذ إجراءات التدقيق الملائمة لتلك المخاطر، وكذلك الحصول على ادلة تدقيق كافية ومناسبة لتقديم أساس يمكننا من إبداء رأينا. إن مخاطر عدم اكتشاف ذلك الناتج عن الخطأ، حيث إن الغش قد يتضمن التواطؤ أو التزوير أو الحذف المتعمد أو التضليل أو تجاوز الرقابة الداخلية.
- استيعاب إجراءات الرقابة الداخلية التي لها علاقة بالتدقيق لغرض تصميم إجراءات التدقيق الملائمة حسب الظروف، ولكن ليس لغرض إبداء الرأي حول فعالية إجراءات الرقابة الداخلية للمجموعة.
- تقييم ملائمة السياسات المحاسبية المتبعة ومعقولية التقديرات المحاسبية المطبقة والإيضاحات المتعلقة بها والمعدة من قبل إدارة المجموعة.
- الاستنتاج حول ملاءمة استخدام الإدارة للأسس المحاسبية في تحقيق مبدأ الاستمرارية، وبناء على أدلة التدقيق التي حصلنا عليها، سوف نقرر فيما إذا كان هناك عدم تأكد جوهري ومرتبط بأحداث أو ظروف قد تشير إلى وجود شكوك جوهرية حول قدرة المجموعة على تحقيق الاستمرارية، وإذا ما توصلنا إلى وجود عدم تأكد جوهري، فإن علينا أن نلفت الانتباه ضمن تقرير مراقب الحسابات إلى الإيضاحات المتعلقة بها ضمن البيانات المالية المجمعة، أو في حالة ما إذا كانت تلك الإيضاحات غير ملائمة، لتعديل رأينا. إن استنتاجاتنا سوف تعتمد على أدلة التدقيق التي حصلنا عليها حتى تاريخ تقرير التدقيق، ومع ذلك، فإنه قد يكون هناك أحداث أو ظروف مستقبلية قد تؤدي إلى عدم قدرة المجموعة على تحقيق الاستمرارية.
- تقييم الإطار العام للبيانات المالية المجمعة من ناحية العرض والننظيم والفحوى، بما في ذلك الإيضاحات، وفيما إذا كانت تلك
 البيانات المالية المجمعة تعكس المعاملات والأحداث المتعلقة بها بشكل يحقق العرض الشامل بشكل عادل.
- الحصول على دليل تدقيق كافي وملائم فيما يتعلق بالمعلومات المالية للشركات أو أنشطة الأعمال داخل المجموعة بغرض إبداء
 الرأي حول البيانات المالية المجمعة. إننا مسؤولون عن التوجيه، الإشراف والأداء على تدقيق حسابات المجموعة. كما أننا مسؤولون بشكل منفرد فيما يتعلق برأينا حول التدقيق.



تقرير مراقب الحسابات المستقل (تتمة)

إلى السادة مساهمي شركة طفل المستقبل الترفيهية العقارية ش.م.ك.ع. المحترمين دولة الكويت

تقرير حول تدقيق البيانات المالية المجمعة (تتمة)

مسؤوليات مراقب الحسابات عن تدقيق البيانات المالية المجمعة (تتمة)

إننا نتواصل مع المسؤولين عن الحوكمة حول عدة أمور من بينها النطاق المخطط لأعمال التدقيق وتوقيتها ونتائج التدقيق الجوهرية بما في ذلك أي أوجه قصور جوهرية في أدوات الرقابة الداخلية التي يتم تحديدها أثناء أعمال التدقيق.

كما نزود المسؤولين عن الحوكمة ببيان يفيد بالنزامنا بالمتطلبات الأخلاقية ذات الصلة فيما يختص بالاستقلالية، ونبلغهم أيضاً بكافة العلاقات والأمور الأخرى التي نرى بصورة معقولة أنها من المحتمل أن تؤثر على استقلاليتنا بالإضافة إلى التدابير ذات الصلة، متى كان ذلك مناسباً.

من خلال الأمور التي تم تداولها مع المسؤولين عن الحوكمة فقد حددنا تلك الأمور التي كان لها أهمية كبيرة في تدقيق البيانات المالية المجمعة للسنة الحالية لذلك فهي تعد أمور تدقيق رئيسية. إننا نفصح عن هذه الأمور في تقرير مراقب الحسابات الخاص بنا ما لم يمنع القانون أو اللوائح الإفصاح العلني عن هذه الأمور أو، في أحوال نادرة جداً، عندما نتوصل إلى أن أمرا ما يجب عدم الإفصاح عنه في تقرير نا لأنه من المتوقع بشكل معقول أن تتجاوز النتائج العكسية المترتبة على هذا الإفصاح المكاسب العامة له.

تقرير حول المتطلبات القانونية والأمور التنظيمية الأخرى

برأينا، أن الشركة الأم تمسك دفاتر منتظمة، وأن البيانات المالية المجمعة مع تقرير مجلس الإدارة للشركة الأم فيما يتعلق بالبيانات المالية المجمعة متققة مع ما هو وارد في دفاتر الشركة الأم, وأننا قد حصلنا على المعلومات والتفسيرات التي رأيناها ضرورية لأداء مهام التدقيق، أن البيانات المالية المجمعة تتضمن ما نص عليه قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة عليهما، وأن الجرد قد أجرى وفقاً للأصول المرعية، المحلومات التي توافرت لدينا لم تقع خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 مخالفات مادية لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة عليهما أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة عليهما أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة عليهما، على وجه كان من الممكن أن يؤثر مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركز ها المالي المجمع.

برأينا كذلك، أنه من خلال تدقيقنا للبيانات المالية المجمعة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات مادية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن هيئة أسواق المال وتنظيم الأوراق المالية ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة عليهما خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 على وجه كان من الممكن أن يؤثر مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها

المالي المجمع.

فيصل صقر الصقر مراقب حسابات مرخص رقم 172 فئة "أ"

BDO النصف وشركاه

الكويت في: 11 مارس 2025



شركة طفل المستقبل الترفيهية العقارية ش.م.ك.ع. وشركاتها التابعة دولة الكويت

بيان المركز المالي المجمع كما في 31 ديسمبر 2024

2023	2024		
دينار كويتي	دينار كويتي	إيضاحات	الموجودات
			موجودات غير متداولة
10,436,507	10,706,957	5	ممتلكات ومنشآت ومعدات
1,063,000	1,070,000	6	عقارات استثمارية
6,882,594	6,882,594	7	الشهرة
113,649	106,539	8	موجودات غير ملموسة
6,106,303	4,915,253	9	موجودات حق الإستخدام
14,337	14,337		موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر
24,616,390	23,695,680		
404.00#			موجودات متداولة
491,905	437,978		مخزون
1,250	950		موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال الربح أو الخسارة
643,536	617,756	10	مدينون تجاريون وأرصدة مدينة أخرى
1,141,660	1,566,386	11	ودانع لأجل
1,587,213	672,616	12	نقد ونقد المعادل
3,865,564	3,295,686		
28,481,954	26,991,366		إجمائي الموجودات
			al 19 N 7 al N a 9
			حقوق الملكية والمطلوبات
11,624,634	11,624,634	13	حقوق الملكية رأس المال
1,119,389	1,119,389	13	ر اس المان علاوة إصدار
238,049	275,727	14	عمروه الصدار احتياطي إجباري
(716,835)	(622,555)	16	احياطي اجباري أسهم خزينة
17,123	37,956	10	اسهم حريب إحتياطي أسهم خزينة
999,466	999,466	5	احتياطي إعادة تقييم
(496)	(2,674)	-	إحتياطي ترجمة عملة أجنبية
1,315,421	754,027		أرباح مرحلة
14,596,751	14,185,970		حقوق الملكية العائدة لمساهمي الشركة الأم
209,328	227,736		حصص غير مسيطرة
14,806,079	14,413,706		إجمالي حقوق الملكية
			المطلوبات
454.005			مطلوبات غير متداولة
474,007	488,806	17	مخصص مكافأة نهاية خدمة الموظفين
4,181,551	3,206,537	9	التزامات عقود الإيجار - الجزء غير المتداول
2,486,380	3,405,301	18	تسهيلات بنكية - الجزء غير المتداول
7,141,938	7,100,644		71 (12
1,812,440	1,437,263	18	مطلويات متداولة تسهيلات بنكية - الجزء المتداول
2,366,854	2,071,810	9	تسهیدت بنکیه - انجرء المنداون التز امات عقود الإیجار - الجزء المنداول
2,305,110	1,918,410	19	الرامات عقود ام بجار - الجرء المنداون داننون تجاريون وأرصدة داننة أخرى
49,533	49,533	20	دامون تجاریون و ارتصده دانته احری
6,533,937	5,477,016	20	مسحق ہی سرے در ۔۔۔
13,675,875	12,577,660		إجمالي المطلوبات
28,481,954	26,991,366		بجعائي المصويات إجمالي حقوق الملكية والمطلوبات
20,101,751	20,771,300		إجمالي كحوق المسيء والمسوب

إن الإيضاحات المرفقة في الصفحات من 10 إلى 46 تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه البيانات المالية المجمعة.

محمد طارق النوري الرئيس التنفيذي

أحمد خالد الخالد رئيس مجلس الإدارة

شركة طفل المستقبل الترفيهية العقارية ش.م.ك.ع. وشركاتها التابعة دولة الكويت

بيان الريح أو الخسارة المجمع السنة المنقهية في 31 ديسمبر 2024

2023	2024		
دينار كويتي	دينار كويتي	إيضاحات	
7,259,413	6,885,745	21	الإير ادات التشغيلية
(5,209,844)	(5,762,793)	22	، م يرادات التشغيلية تكلفة الإير ادات التشغيلية
2,049,569	1,122,952		مجمل الربح
482,540	772,524	21	إير ادات تأجير
147,124	295,540	9	إعفاءات إيجار - التزامات عقود الإيجار
22,000	7,000	6	التغير في القيمة العادلة لعقارات استثمارية
69,776	102,354	21	إير أَدَاتَ أَخْرَى
(1,179,444)	(987,505)	23	مصر وفات عمومية وإدارية
(294,162)	(305,871)		مصروفات بيع وتسويق
3,999	(2,175)		(خسارة) / ربح من بيع ممتلكات ومنشآت ومعدات
-	(172,659)	10	صافى مخصص خسائر ائتمانية متوقعة
1,301,402	832,160		الريح من العمليات
97,251	75,840		اير ادات فوائد
(4.088)	/a.a.s		التُّغير في القيمة العادلة لموجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال الأرباح
(1,075)	(300)		أو الخسآئر
(350,828)	(514,995)		تكاليف تمويل
2,358	2,481		ربح تحويل عملات أجنبية
1,049,108	395,186		الربح قبل مساهمة حصة مؤسسة الكويت للتقدم العلمي وضريبة دعم
(9,493)	(3,391)		العمالة الوطنية والزكاة ومكافأة أعضاء مجلس الإدارة
(24,407)	(14,099)		مؤسسة الكويت التقدم العلمي
(9,763)	(5,640)		ضريبة دعم العمالة الوطنية . العمال
(30,000)	(2,040)		الزكاة
975,445	372,056		مكافأة أعضاء مجلس الإدارة
773,443	372,030		ريح السنة
			العائدة المر:
981,153	353,648		مساهمي الشركة الأم
(5,708)	18,408		حصص غير مسيطرة
975,445	372,056		ريح السنة
8.95	3.21	24	ربحية السهم الأساسية والمخففة العائدة إلى مساهمي الشركة الأم (فلس)

إن الإيضاحات المرفقة في الصفحات من 10 إلى 46 تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه البيانات المالية المجمعة.



Tel: +965 2242 6999 Fax: +965 2240 1666 www.bdo.com.kw Al Shaheed Tower, 1st Floor Khaled Ben Al Waleed Street, Sharq P.O. Box 25578, Safat 13116 Kuwait

Independent Auditor's Report

To the Shareholders of Future Kid Entertainment and Real Estate Company K.P.S.C. State of Kuwait

Report on Audit of the Consolidated Financial Statements

Opinion

We have audited the consolidated financial statements of Future Kid Entertainment and Real Estate Company K.P.S.C. ("the Parent Company") and its subsidiaries (together referred to as "the Group") which comprise the consolidated statement of financial position as at 31 December 2024, consolidated statement of profit or loss, consolidated statement of profit or loss and other comprehensive income, consolidated statement of changes in equity and consolidated statement of cash flows for the financial year then ended, and notes to the consolidated financial statements, including material accounting policies information.

In our opinion, the accompanying consolidated financial statements present fairly, in all material respects, the consolidated financial position of the Group as at 31 December 2024, and its consolidated financial performance and consolidated cash flows for the financial year then ended in accordance with International Financial Reporting Standards (IFRSs).

Basis of Opinion

We conducted our audit in accordance with International Standards on Auditing ("ISAs"). Our responsibilities under those standards are further described in the Auditor's Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements section of our report. We are independent of the Group in accordance with the International Ethics Standards Board for Accountants' Code of Ethics for Professional Accountants ("IESBA Code") together with ethical requirements that are relevant to our audit of the consolidated financial statements in the State of Kuwait, and we have fulfilled our other ethical responsibilities in accordance with these requirements and the IESBA Code. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

Key Audit Matters

Key audit matters are those matters that, in our professional judgment, were of most significance in our audit of the consolidated financial statements of the current year. These matters were addressed in the context of our audit of the consolidated financial statements as a whole, and in forming our opinion thereon. We do not provide a separate opinion on these matters. We identified the following key audit matters:



Independent Auditor's Report (Continued)

To the Shareholders of Future Kid Entertainment and Real Estate Company K.P.S.C. State of Kuwait

Report on the Audit of the Consolidated Financial Statements (continued)

Key Audit Matters (continued)

Impairment Test of Goodwill

As at 31 December 2024, The Group has a goodwill of KD 6,882,594 due to the prior acquisitions.

The Group's goodwill is recognized in three cashgenerating-units representing Future Kid for Games and Toys Company W.L.L. (KD 4,596,762), Jazeera Entertainment Enterprises Company K.S.C.C. (KD -2,051,733) and Discovery Al Saif Company W.L.L. (KD 234,099).

The impairment test of goodwill performed by an external party that are not related to the management is significant to our audit because the assessment of the recoverable amount of goodwill under the value-in-use basis is complex and requires making significant discretionary judgments by the management. Estimates of future cash flows are based on management's views of variables such as the growth in the industry sector and in the economy, expected inflation and discount rates. Therefore, we identified the impairment test of goodwill as a key audit matter.

Refer to Note (3.8 and 3.12) and Note (7) to the consolidated financial statements for related disclosures.

How our audit addressed such matters

Our audit procedures performed by us included the following:

- Assessment of the accuracy of management's estimates and evaluating and testing the assumptions, approaches, cash generating unit (CGU) determination, discount rates and data used by the Group.
- We have tested the basis of preparing those forecasts and the evidence supporting underlying assumptions. Future cash flow assumptions used by the management were verified through comparison of current performance, obtaining supporting evidence, and making inquiries to the management with respect to key growth and performance assumptions.
- We further evaluated the reasonableness of other key assumptions such as the discount rate and long-term growth rate in the value in use model.
- We also assessed the adequacy of the Group's disclosures regarding those assumptions, which were disclosed in Note (3.8) and Note (7) to the consolidated financial statements.

Other Information

Management is responsible for the other information. The other information comprises the board of directors report (but does not include the consolidated financial statements and our auditor's report thereon) and Group's annual report, which is expected to be made available to us after that date.

Our opinion on the consolidated financial statements does not cover the other information attached to it, and we do not express any form of assurance conclusion thereon.

In connection with our audit of the consolidated financial statements, our responsibility is to read the abovementioned other information, where it is available, and in doing so, consider whether the other information is materially inconsistent with the consolidated financial statements or our knowledge obtained in the audit, or otherwise appears to be materially misstated.



Independent Auditor's Report (Continued)

To the Shareholders of Future Kid Entertainment and Real Estate Company K.P.S.C. State of Kuwait

Report on the Audit of the Consolidated Financial Statements (continued)

Responsibilities of Management and Those Charged with Governance for the Consolidated Financial Statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of the consolidated financial statements in accordance with IFRSs, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of consolidated financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the consolidated financial statements, management is responsible for assessing the Group's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless management either intends to liquidate the group or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

Those charged with governance are responsible for overseeing the Group's financial reporting process.

Auditor's Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the consolidated financial statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditor's report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with ISAs will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these consolidated financial statements.

As part of our audit in accordance with ISAs, we exercise professional judgment and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- Identify and assess the risks of material misstatement of the consolidated financial statements, whether
 due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit
 evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a
 material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve
 collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control.
- Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the Group's internal control.
- Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by the Group's management.
- Conclude on the appropriateness of management's use of the going concern basis of accounting. Based on the audit evidence obtained, we will determine whether a material uncertainty exists related to events or conditions that may cast significant doubt on the Group's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we will draw attention in our auditor's report to the related disclosures in the consolidated financial statements or if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions will be based on the audit evidence obtained up to the date of our auditor's report. However, future events or conditions may cause the Group to cease to continue as a going concern.
- Evaluate the overall presentation, structure and content of the consolidated financial statements, including the disclosures. Further, evaluate whether the consolidated financial statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves fair presentation.



Independent Auditor's Report (Continued)

To the Shareholders of Future Kid Entertainment and Real Estate Company K.P.S.C. State of Kuwait

Report on the Audit of the Consolidated Financial Statements (continued)

Auditor's Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements (continued)

 Obtain sufficient appropriate audit evidence regarding the financial information of the companies or business activities within the Group to express an opinion on the consolidated financial statements. We are responsible for the direction, supervision and performance of the Group audit. We remain solely responsible for our audit opinion.

We communicate with those charged with governance regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

We also provide those charged with governance with a statement that we have complied with relevant ethical requirements regarding independence, and to communicate with them all relationships and other matters that may reasonably be thought to bear on our independence, and where applicable, related safeguards.

From the matters communicated with those charged with governance, we determined those matters that were of most significance in the audit of the consolidated financial statements for the current year, and are therefore the key audit matters. We describe these matters in our auditor's report unless law or regulation precludes public disclosure about the matter or when, in extremely rare circumstances, we determine that a matter should not be communicated in our report because the adverse consequences of doing so would reasonably be expected to outweigh the public interest benefits of such communication.

Report on Other Legal and Regulatory Requirements

In our opinion, proper books have been kept by the Parent Company and the consolidated financial statements, together with the report of Parent Company's Board of Directors relating to the consolidated financial statements, are in accordance with the Parent Company's books. We further report that we obtained the information and interpretations that we required for the purpose of our audit and that the consolidated financial statements incorporate the information that is required by the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, as amended, and by the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, that an inventory was duly carried out and that, to the best of our knowledge and belief, no material violations of the Companies Law No. 1 of 2016, and its Executive Regulations, as amended, or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of association, as amended, have occurred during the financial year ended 31 December 2024, which might have materially affected the Parent Company's business or its consolidated financial position.

Furthermore and based on our audit of the consolidated financial statements for the financial year ended 31 December 2024, nothing has come to our attention indicating any material violations during the financial year ended 31 December 2024 of Law No. 7 of 2010 concerning Establishment of Capital Markets Authority and Organization of Security Activity, and its Executive Regulations, as amended, which might have materially affected the Parent Company's business or its consolidated financial position.

Faisal Saqer Al Saqer License No. 172 "A"

BDO Al Nisf & Partners

Kuwait: 11 March 2025

Future Kid Entertainment and Real Estate Company K.P.S.C. And its Subsidiaries State of Kuwait

Consolidated statement of Financial Position

As at 31 December 2024

		2024	2023
Assets	Notes	KD	KD
Non-current assets			
Property, plant and equipment	5	10,706,957	10,436,507
Investment properrties	6	1,070,000	1,063,000
Goodwill	7	6,882,594	6,882,594
Intangible assets	8	106,539	113,649
Right-of-use assets	9	4,915,253	6,106,303
Financial assets at fair value through other comprehensive	9	4,913,233	0,100,303
income		14,337	14 227
meome		23,695,680	14,337
Current assets		23,093,080	24,616,390
		427.070	401.005
Inventory		437,978	491,905
Financial assets at fair value through profit or loss Trade receivables and other debit balances	10	950	1,250
Term deposits	10	617,756	643,536
•	11	1,566,386	1,141,660
Cash and cash equivalents	12	672,616	1,587,213
TD 4.1		3,295,686	3,865,564
Total assets		26,991,366	28,481,954
Equity and liabilities			
Equity	10	11 (01 (01	
Share capital	13	11,624,634	11,624,634
Share premium		1,119,389	1,119,389
Statutory reserve	14	275,727	238,049
Treasury shares	16	(622,555)	(716,835)
Treasury shares reserve	_	37,956	17,123
Revaluation reserve	5	999,466	999,466
Foreign currency translation reserve		(2,674)	(496)
Retained earnings		754,027	1,315,421
Equity attributable to shareholders of the Parent Company		14,185,970	14,596,751
Non-controlling interests		227,736	209,328
Total equity		14,413,706	14,806,079

Liabilities			
Non-current liabilities			
Provision for employees' end of service indemnity	17	488,806	474,007
Lease liabilities - non-current portion	9	3,206,537	4,181,551
Bank facilities – non current portion	18	3,405,301	2,486,380
		7,100,644	7,141,938
Current liabilities			
Bank facilities – current portion	18	1,437,263	1,812,440
Lease liabilities - current portion	9	2,071,810	2,366,854
Trade payables and other credit balances	19	1,918,410	2,305,110
Due to a related party	20	49,533	49,533
		5,477,016	6,533,937
Total liabilities		12,577,660	13,675,875
Total equity and liabilities		26,991,366	28,481,954

The accompanying notes on pages 10 to 53 form an integral part of these consolidated financial statements.

Ahmed Khaled Al - Khaled

Chiarman

Mohammad Tareq AlNouri
Chief Executive Officer



Future Kid Entertainment and Real Estate Company K.P.S.C. And its Subsidiaries State of Kuwait

Consolidated statement of Profit or Loss

For the year ended 31 December 2024

		2024	2023
	Notes	KD	KD
Operating revenues	21	6.885,745	7.259.413
Cost of operating revenues	22	(5,762,793)	(5.209.844)
Gross profit		1,122,952	2.049.569
Rental income	21	772,524	482,540
Rent exemptions - lease liabilities	9	295,540	147,124
Change in fair value of investment properties	6	7.000	22,000
Other revenues	21	102,354	69,776
General and administrative expenses	23	(987,505)	(1,179,444)
Selling and marketing expenses		(305.871)	(294,162)
(loss) / Gain on disposal of property, plant and equipment		(2,175)	3.999
Net provision for expected credit losses	10	(172.659)	
Profit from operations		832,160	1,301,402
Interest income		75.840	97.251
Change in fair value of financial assets at fair value			
through profit or loss		(300)	(1.075)
Finance costs		(514,995)	(350.828)
Profit from foreign exchange		2,481	2,358
Profit before contribution to KFAS, National Labour	-		
Support Tax ("NLST"), Zakat and Directors' remuneration			
Kuwait Foundation for the Advancement of Science		395,186	1,049,108
		(3,391)	(9,493)
National Labour Support Tax Zakat		(14,099)	(24,407)
		(5,640)	(9,763)
Board of Directors' remuneration	_	-	(30,000)
Profit for the year	-	372,056	975,445
Attributable to:			
The Parent Company's Shareholders		353,648	981.153
Non-controlling interests		18.408	(5.708)
Profit for the year	-	372,056	975,445
Basic and diluted earnings per share attributable to	2)	-	
the Shareholders of the Parent Company (fils)	24	3.21	8.95

The accompanying notes on pages 10 to 53 form an integral part of these consolidated financial statements.